

Die Weihnachtsmaus

Eine kleine Geschichte von Johanna Menke, Klasse 5

Es ist ein kalter Weihnachtsabend, als sich die Weihnachtsmaus Mini auf die Suche nach ihren versteckten Nüssen machte. Sie hatte viele Nüsse im Herbst vergraben. Nun aber war etwas Schreckliches passiert, sie konnte einfach keine Nüsse finden. Wo sie auch anfang, im Schnee zu graben, alle Verstecke waren leer.

Jetzt dachte Mini, dass sie verhungern musste. Aber oben in der alten Eiche saß die alte Eule Huhu, und sah, wie verzweifelt die arme Mini



war. Zum Glück wusste die alte Eule Huhu noch, wo das Eichhörnchen namens Struppi ein paar Eicheln und Nüsse vergraben hatte. So rief sie die Weihnachtsmaus Mini in die alte Eiche und verriet die Verstecke vom Eichhörnchen.

Das Eichhörnchen Struppi hatte so viele Verstecke, dass es sie nicht alle brauchte, um über den Winter zu kommen. Sofort machte sich Mini auf den Weg. Sie nahm alle Nüsse und Eicheln, die sie fand, mit in ihre Höhle. Nun konnte das Weihnachtsfest kommen.